



« Pour Aulnay demain, le rassemblement se poursuit autour de Jacques CHAUSSAT »

Candidat du rassemblement des Aulnaysiens,
du Centre et de la Droite républicaine

Aulnay-sous-Bois, le 8 janvier 2014

CHAUSSAT 2014.fr

« **Jacques CHAUSSAT**, candidat du rassemblement des Aulnaysiens, du Centre et de la Droite républicaine pour les élections municipales à Aulnay-sous-Bois **continue de rassembler**.

Plusieurs rencontres entre **Jacques CHAUSSAT** et **Abdallah BENJANA**, candidat « *Avec VOUS, Pour AULNAY* » ont conduit à un accord dans la perspective des prochaines élections municipales.

Abdallah BENJANA et Fouad GUENDOUZ, élus de la ville, avaient annoncé au printemps dernier leur volonté de constituer une liste pour les élections municipales et lancé en ce sens un nouveau parti indépendant, le *Mouvement Pour un Nouveau Parti Républicain (mNPR)*.

« *De la proximité, de l'écoute, de la confiance, de nombreuses convergences sur le futur d'Aulnay-sous-Bois sont apparues. Voilà ce qui nous pousse à rejoindre et à soutenir la candidature de Jacques CHAUSSAT. Au delà de nos différentes sensibilités, nous partageons sa vision de l'avenir de notre ville, autour des valeurs humaines et républicaines qui sont les nôtres et nous rassemblent, contrairement à ce qui se fait aujourd'hui avec l'équipe actuelle en Mairie.* »

Jacques CHAUSSAT salue cette décision importante, fruit de l'aboutissement d'un travail de fond qu'il a engagé ces dernières semaines avec **Abdallah BENJANA** et **Fouad GUENDOUZ** : « *Nous avons décidé de proposer aux Aulnaysiennes et aux Aulnaysiens une liste de large union des bonnes volontés pour notre ville, dès le premier tour des élections municipales.* »

Jean-Pierre LEVERRIER, représentant aulnaysien du nouveau parti *Nouvelle Ecologie Démocrate*, membre de l'Union des Démocrates et Indépendants, a souhaité également rejoindre la dynamique de rassemblement incarnée par **Jacques CHAUSSAT**.

Grâce à la personnalité et au profil de Jacques CHAUSSAT, ces choix sont **une bonne nouvelle pour les Aulnaysiens qui souhaitent plus que jamais que soient dépassés les clivages traditionnels**.

Parce qu'**Aulnay demain mérite mieux**, l'alternance et le renouveau dont notre ville a besoin pour retrouver **espoir et confiance en l'avenir** sont désormais en marche, après les promesses sans cesse déçues par l'actuelle municipalité.

Forte de ces nouveaux soutiens, l'équipe « *Aulnay demain* » ainsi que le comité de soutien à Jacques CHAUSSAT, co-présidé par le Docteur Maurice ALLOUCH et Madame Yvonne ABRIOUX, **appelle tous les Aulnaysiens à rejoindre ce rassemblement nouveau, au service de l'intérêt général.** »